## Le président colombien annonce que le cessez le feu sera en vigueur jusqu'au 31 octobre



Bogota, 5 octobre, (RHC).- Le président colombien, Juan Manuel Santos, a annoncé que le cessez le feu avec les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple s'étendra uniquement jusqu'au 31 octobre prochain.

Pour sa part, le chef des FARC-AP, Rodrigo Londoño, s'est demandé sur son compte Twitter si cette annonce du président voulait dire qu'à partir de cette date-là, la guerre reprendrait.

Le chef de l'équipe négociatrice du gouvernement, Humberto de la Calle et le Haut Commissaire pour la Paix, Sergio Jaramillo, se sont réunis à La Havane avec les négociateurs des FARC-AP pour se mettre d'accord sur les pas à suivre.

La ministre colombienne des Affaires étrangères, María Ángela Holguín, a admis que le gouvernement n'avait pas prévu un autre plan au cas où le Non l'emporterait au plébiscite.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/107740-le-president-colombien-annonce-que-le-cessez-le-feu-sera-en-vigueur-jusquau-31-octobre$ 



## Radio Habana Cuba